Política de privacidad

Inter-Sub

Con fundamento de los artículos 15 y 16 de la LEY FEDERAL DE PROTECCION DE DATOS PERSONALES EN POSESION DE PARTICULARES, hacemos de su conocimiento que Inter-sub, es responsable de recabar sus datos personales, del uso que se les dé a los mismos y de su protección.

Su información personal será utilizada para las siguientes finalidades; proveer los servicios y productos que ha solicitado; notificarle sobre nuevos productos que tengan relación a los ya contratados o adquiridos; comunicarle en los cambios de los mismos; elaborar estudios y programas que son necesarios para determinar hábitos de consumo; realizar evaluaciones periódicas de nuestros productos y servicios para efecto de mejorar la calidad de los mismos; evaluar la calidad del servicio que brindamos, y en general para dar cumplimiento a las obligaciones que hemos contraído para con usted.

Para las finalidades antes mencionadas, en forma enunciativa más no limitativa podríamos obtener alguno de los siguientes datos personales: nombre completo, teléfono fijo y/o teléfono celular, correo electrónico, dirección de Facebook, Twitter (X), Instagram y/o cualquier otra red social, así como domicilio particular y de trabajo.

LIMITACIÓN DE USO Y DIVULGACIÓN

El tratamiento de sus datos personales será el que resulte necesario, adecuado y relevante en relación con las finalidades previstas en esta Política en Privacidad.

Inter-sub

, cumple los principios de protección de datos personales establecidos en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y adopta las medidas necesarias para su aplicación. Lo anterior aplica aún y cuando estos datos fueren tratados por un tercero, a solicitud

y con el fin de cubrir los servicios necesarios, manteniendo la confidencialidad en todo momento.

Inter-sub

toma las medidas necesarias y suficientes para procurar que esta Política de privacidad sea respetada, por él o por terceros con los que guarde alguna relación, para otorgar los servicios o productos establecidos con el titular.

La obligación de acceso a la información se dará por cumplida cuando se ponga a disposición del titular los datos personales, o bien, mediante la expedición de copias simples, documentos electrónicos o cualquier otro medio.

En el caso de que el titular solicite acceso a los datos a una persona que presume es el responsable, y está resulta no serlo, bastará con que así se le indique al titular por cualquier de los medios impresos (carta de procedencia) o electrónicos (correo electrónico, medios audiovisuales, etc.), para tener por cumplida la solicitud.

- Inter-sub

limitará el uso de los datos personales sensibles a petición expresa del titular, y no estará obligado a cancelar los datos personales cuando:

Se refiere a las partes de un contrato privado, social, administrativo, y sean necesarios para su desarrollo y cumplimiento.

Deben ser tratados por disposición legal.

Obstaculice actuaciones judiciales o administrativas vinculadas a obligaciones fiscales, la investigación y persecución de delitos, o la actualización de sanciones administrativas.

Sean necesarios para proteger intereses jurídicamente tutelados del titular.

Sean necesarios para realizar una acción en función del interés público.

Sean necesarios para cumplir con una obligación legal adquirida por el titular, o,

Sean objeto de tratamiento para la prevención o el diagnóstico médico o la gestión de servicios de salud, siempre que dicho tratamiento se realice por un profesional de la salud sujeto a un deber secreto.

Usted tiene derecho de acceder, rectificar y cancelar sus datos personales, así como de oponerse al tratamiento de los mismo o revocar su consentimiento,

Si usted no manifiesta su oposición para que sus datos personales sean transferidos, se entenderá que ha otorgado su conocimiento para ello.

Es importante informarle que usted tiene derecho al acceso, ratificación, y cancelación de sus datos personales, a oponerse al tratamiento de los mismos o a revocar el consentimiento que para dicho fin nos haya otorgado.

Al aceptar las condiciones y términos establecidos por medio del presente aviso de privacidad se considera otorgado el consentimiento expreso para que — Ticket Pass haga uso de manejo tratamiento y transferencia de sus datos personales para los fines descritos.

CAMBIOS A ESTA DECLARACIÓN DE PRIVACIDAD

Inter-sub

podrá en cualquier momento actualizar esta declaración de privacidad. En el caso de que se produzca cambios sustanciales a esta declaración, lo comunicaremos a través de nuestras páginas de internet señaladas en el párrafo tres de este Aviso de Privacidad.

Por lo anterior, les sugerimos visitar periódicamente esta declaración de privacidad.